

Von: "Digital Society Initiative" <info@dsi.uzh.ch>
An: info@dsi.uzh.ch

Datum: Dienstag, 28. August 2018 09:25
Betreff: DSI-Veranstaltung im September 2018 / DSI activities in September 2018

Wiedervorlage:  Normale Priorität.

***** English version below*****

Liebe Forscherinnen und Forscher aus dem DSI-Netzwerk

Das kommende Semester steht in den Startlöchern - wir freuen uns, Ihnen rechtzeitig vor dem Start noch einen kurzen Überblick zu den DSI-Veranstaltungen im September und anfangs Oktober zu geben.

1) DSI-Ringvorlesung "Communicative Challenges in Digital Societies"

Im Herbstsemester 2018 veranstalten wir die erste Ringvorlesung der Digital Society Initiative, die in Zusammenarbeit mit DSI Fellow Prof. Dr. Thomas Friemel vom IKMZ entstanden ist. Die DSI-Ringvorlesung mit dem Titel "**Communicative Challenges in Digital Societies**" findet ab dem 18. September in 14-tägigem Abstand statt.

Mehr Informationen zu den Details und den hervorragenden Referenten der DSI-Ringvorlesung finden Sie [hier](#).

2) DSI Brown Bag Lunches HS 2018

Die **Brown Bag Lunch** Serie geht im Herbstsemester weiter! Wir freuen uns über das grosse Interesse der UZH Forschenden, ihre Forschungsprojekte im Rahmen eines Brown Bag Lunches vorzustellen.

Alle Daten und Referenten zu den Brown Bag Lunches im Herbstsemester sind [hier](#) aufgeführt.

3) CANVAS-Workshop - Herausforderungen von Cybersecurity in Regierungsbereich

Das Projekt Horizon 2020 CANVAS, welches von der DSI unterstützt wird, untersucht die ethischen Aspekte der Cybersicherheit.

In dem kommenden CANVAS-Workshop am **5. und 6. September in Bern** werden internationale Experten die ethischen, rechtlichen und technischen Aspekte diskutieren, wenn staatliche Akteure die Cybersicherheit durchsetzen oder untergraben.

Experten, die sich für diese Themen interessieren, sind zur kostenlosen Teilnahme eingeladen; eine Anmeldung ist erforderlich.

Auf der Website des Horizon 2020 Projekts [CANVAS](#) finden Sie mehr Details zur Veranstaltung und den Themen der Diskussion.

4) Meeting der DSI HEALTH-Community

Das nächste **Treffen der DSI Health Community** findet am **5. September 2018, 10:00 bis 12:00 Uhr** in der Geschäftsstelle der DSI (RAF, Rämistrasse 66, 8001 Zürich) statt.

Interessierte melden sich bitte bei [Markus Christen](#) an.

Wir wünschen eine gute Vorbereitung und guten Start in das kommende Herbstsemester!

Viele Grüsse aus der DSI Geschäftsstelle

Nina Cornelius

*** Deutsche Version oben ***

Dear researchers

The new semester is starting soon - we are looking forward to give you a brief overview of the DSI events in September and early October.

1) DSI lecture series "Communicative Challenges in Digital Societies"

In autumn semester 2018 we are organizing the first lecture series of the Digital Society Initiative, which was developed in cooperation with DSI Fellow Prof. Dr. Thomas Friemel from the IKMZ. The DSI lecture series entitled "Communicative Challenges in Digital Societies" will take place every 14 days from September 18.

More information about the details and the excellent speakers of the DSI lectures series can be found [here](#).

2) DSI Brown Bag Lunches HS 2018

The Brown Bag Lunch Series continues in the autumn semester!
We are pleased about the great interest of the UZH researchers to present their research projects in the context of a Brown Bag Lunch.

All dates and speakers for the Brown Bag Lunches in the autumn semester are listed [here](#).

3) CANVAS-Workshop - Cybersecurity Challenges in the Government Sphere

In the upcoming **CANVAS workshop on 5 and 6 September in Berne**, international experts will discuss the ethical, legal and technical aspects when state actors enforce or undermine cyber security.

Experts interested in these topics are invited to participate free of charge; registration is required.

On the [website of the Horizon 2020 project CANVAS](#) you will find more details about the event and the topics of the discussion.

4) Meeting of the DSI Health Community

The next meeting of the **DSI Health Community** will take place on **5 September 2018, 10:00 to**

12:00 at the DSI office (RAF, Rämistrasse 66, 8001 Zurich).
If you are interested, please register with [Markus Christen](#).

We wish you a good start into the upcoming semester!

Many greetings from the DSI
Nina

Nina Cornelius
Marketing & Kommunikation

Universität Zürich
Digital Society Initiative
Rämistrasse 66
8001 Zürich

Tel.: +41 44 635 4509
nina.cornelius-malecha@dsi.uzh.ch
www.dsi.uzh.ch